



CARTER CON PERIODISTAS. Washington, abril 22. El Presidente Jimmy Carter durante conferencia con los periodistas, para informar sobre la seria crisis de energía. Carter contesta al corresponsal de la AP en la Casa Blanca, Frank Cormier, derecha.

Arrestan a Otro Director de Diario en Argentina

BUENOS AIRES, abril 22 (AP). Robert Cox, director del Diario "Buenos Aires Herald" editado en inglés fue arrestado esta tarde en su oficina, anunciaron voceros del periódico.

La información no pudo confirmarse por el momento en fuentes vinculadas con la policía. Según los periódicos que suministraron la información, "dos agentes vestidos de civil vinieron hace un momento al edificio y se llevaron a Bob".

Cox, de 41 años, nacido en Gran Bretaña, dirige el "Herald" desde hace 18 años.

El Diario, si bien tiene una tirada relativamente pequeña en este país hispano parlante, tiene gran difusión entre los diplomáticos y ejecutivos. El "Herald" ha tocado más que sus colegas editados en castellano el urticante tema de los derechos humanos y su situación en este país.

Hace dos años Cox y Andrew Graham-Yool, que entonces era jefe de redacción del periódico, de nacionalidad argentina, fueron arrestados brevemente por policías de civil que revisaron el edificio del "Herald" en busca de

"material de la guerrilla izquierdista oculto" en el diario, pero horas después ambos fueron liberados.

El "Herald", uno de los diarios editados en inglés más antiguos de América Latina, celebró en septiembre pasado su centésimo aniversario. Lo fundó un publicista escocés establecido en Argentina en una época en que muchos británicos vivían aquí, donde habían realizado considerables inversiones y construido, entre otras cosas, los ferrocarriles.

En la actualidad todavía la Argentina cuenta con una de las colectividades británicas más considerables del mundo, fuera de la órbita del Commonwealth.

El "Herald", un tabloide de 16 páginas, tira alrededor de 16.000 ejemplares, y el 51 por ciento de su capital pertenece a la Charleston Post Publishing Co., editora de los diarios "Post" y "Courier", de Charleston, Carolina del Sur.

Cox es el autor de todos los editoriales del Diario, muchos de ellos para condenar la ola de violencia que azota a la Argentina y que costó 1480 el año pasado y 337 en lo

—Favor pase a la Pág. 23.

Carter Estudia Aumentar 5 Cts. a Impuesto Gasolina

WASHINGTON, abril 22 (AP) — El Presidente Jimmy Carter declaró hoy que ve con absoluta seriedad su proposición de aumentar en cinco centavos al año el impuesto a la gasolina si el consumo en Estados Unidos supera las metas fijadas al ahorro y prometió "luchar por ello hasta el último voto en el Congreso".

Carter dijo en conferencia de prensa transmitida a todo el país que de ser puesto en vigor su plan fiscal contingente, éste beneficiaría a las familias que tratan de ahorrar combustible.

La proposición, incluida en el plan energético general, añadiría impuestos a la gasolina en etapas de cinco centavos de dólar cada una, hasta un máximo de cincuenta centavos, cada año en que el consumo exceda las metas fijadas por el Gobierno.

El Presidente descartó la versión de que su proposición podría no ser otra cosa que un elemento de negociación cuya anulación sería aceptada a cambio de que el Congreso aceptase otras medidas que él desea.

Dijo que está "profundamente

comprometido al impuesto de contingencia a la gasolina, como parte de un programa energético amplio y bien balanceado".

Al preguntársele por qué no solicitó autoridad para imponer un racionamiento de gasolina como medio de reducir el consumo, Carter dijo que tiene ese poder ya

—Favor pase a la Pág. 27.

Posible OPEP Abandone Otro Aumento al Precio Petróleo

TOKIO, abril 22 (UPI) — Once naciones miembros de la Organización de los Países Exportadores de Petróleo (OPEP), probablemente abandonarían planes para imponer un aumento del cinco por ciento en los precios de su petróleo crudo el primero de julio, debido a una merma en la demanda global, según informó hoy un Instituto de Investigaciones del Japón.

Basado en información de primera mano recogida en el Levante, el Instituto de Inves-

tigaciones económica para el Medio Oriente —un grupo privado de Tokio—, dijo que el sistema de precios dobles creado por la OPEP, continuará por algún tiempo.

La organización de 13 integrantes se dividió en torno a los precios en sus reuniones ministeriales celebradas en Doha (Qatár) en diciembre pasado. Como resultado, Arabia Saudita y los Emiratos Arabes Unidos (EAU), impusieron un incremento

—Favor pase a la Pág. 23.

Investigan Manipulación de Precios de Café en los E.U.

NUEVA YORK, 22 Abril (EFE) - El café colombiano se recuperó tras una semana con tendencia bajista y cerró hoy a 3,23 dolares libra nacional.

La presión de compra para aprovechar los precios relativamente menos altos produjo el alza en la sesión de hoy, según los analistas, después de que algunos futuros redujeron sus precios esta semana en más de 20 centavos de dólar.

Mientras tanto, varias de las firmas principales que negocian en el mercado cafetalero de Nueva York, admitieron haber recibido

citaciones de la Comisión de Negociación de Futuros, la que aparentemente a instancias de congresistas ha iniciado una investigación sobre manipulación de los precios.

Funcionarios de la Comisión rehusaron comentar alegando que este tipo de investigaciones son estrictamente confidenciales, y que es su obligación investigar, en toda variación marcada y súbita de los precios, si el mercado refleja fielmente los factores económicos, o está siendo manipulado con propósitos especulativos.

Bombardero Ruso Sobrevuela una Fuerza Naval de EE.UU.

WASHINGTON, abril 22 (UPI) — Un bombardero de reconocimiento ruso Oso Tu95, basado en Cuba, sobrevoló la semana pasada una fuerza naval norteamericana a 60 millas de la costa de Florida, según informaron hoy fuentes de defensa.

Los informantes añadieron que interceptores de la fuerza aérea norteamericana despatchados en su búsqueda no lograron localizar al aparato soviético.

Las fuentes indicaron que es lo más cerca que un aparato soviético ha estado jamás de la costa oriental de Estados Unidos. Generalmente cumplen sus misiones de vuelo a 150 millas de la costa estadounidense.

Añadieron que el bombardero ruso fue visto por primera vez en el radar de la defensa en la madrugada del día 14, varios centenares de kilómetros al sudeste de Charleston (Carolina del Sur), y

que dos Phantom F4 que fueron despatchados de la Base Seymour Johnson de la fuerza aérea, en Carolina del Norte, no lograron localizarlo.

Posteriormente en la misma mañana, el bombardero fue visto en el radar de una fuerza naval norteamericana encabezada por el portaaviones "Saratoga", que navegaba en aguas internacionales a unas 60 millas de Jacksonville (Florida).

Los voceros dijeron que el aparato soviético hizo un pase bajo sobre la fuerza naval antes de proseguir viaje. Según fuentes de la defensa, probablemente la flotilla naval fue vista por un satélite rastreador soviético o por un submarino y se ordenó al bombardero que se aproximara más a la costa estadounidense para observar a las naves.

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, abril 22 (UPI) — El total de acciones que cambiaron de manos en la Bolsa de Valores bajó hoy, durante una jornada de intensa comercialización, al temer los inversionistas un aumento en la tasa de interés, que restaría fondos del mercado, mientras el Presidente Jimmy Carter y el Congreso debaten el programa de energía anunciado el miércoles.

Un informe gubernamental emitido ayer, que indica que las reservas monetarias aumentaron unos 900 millones de dólares en lo que va del año y un 11,5 por ciento

—Favor Pase a la Pág. 35.

Joven Donante de Semen Desea Ver a Hijo

BRIDGETOWN, Nueva Jersey, abril 22 (AP) Un individuo cuya donación de semen fue usada para inseminar artificialmente a una joven, desea visitar el hijo procreado de tal modo, pero la madre se opone y la disputa le fue sometida a un Juez local.

Para la mayoría de las inseminaciones artificiales se emplea semen obtenido anónimamente al través de un Banco de Semen. La mujer impregnada de tal modo suele ignorar la identidad del donante y viceversa.

De acuerdo con los —Favor pase a la Pág. 19.



ORIGINAL SALTO. El Cairo, abril 22. La gimnasta norteamericana Leigh Hennes en un salto durante la demostración atlética efectuada ayer por el equipo de gimnasia de los Estados Unidos en las afueras de El Cairo. Al fondo una pirámide.